

Efectos del temporal en la Región: ayer aún había 7.880 clientes sin suministro eléctrico

ENERGÍA. En las próximas horas se normalizaría el servicio.

Un total de 7.880 clientes continuaban ayer sin luz en La Araucanía, tras el temporal del fin de semana, de acuerdo con las cifras de la SEC pasadas las 18:00 horas.

Desde Frontel se informó que ayer por la mañana ya el 97% de los vecinos se encontraban con el suministro normal.

Patricio Sáez, gerente zonal

de Frontel, explicó que “el domingo 15 de junio nuestras brigadas pudieron recién comenzar con los trabajos en terreno, de acuerdo a nuestros protocolos de acción frente a emergencias de este tipo. El sábado, cuando se iniciaron los fuertes vientos, las condiciones eran extremadamente adversas, por lo que no era posible salir y po-

ner en riesgo la seguridad de nuestros trabajadores.”

El ejecutivo agregó que: “debido a esta contingencia, quienes hayan sufrido la pérdida de alimentos o daños en sus electrodomésticos pueden realizar su reclamo a través de nuestros canales oficiales, o en las oficinas”.

CGE, compañía de distri-

bución eléctrica, realizó un balance de la afectación de clientes, señalando que en La Araucanía, donde se presta servicio en nueve comunas, el sistema frontal afectó en su suministro a cerca de 200 mil clientes. Los últimos afectados, que representaban menos del 1% de los clientes de CGE en la región, vieron normalizado su suministro eléctrico la madrugada de ayer miércoles. ☾



INTENSAMENTE TRABAJAN AYER LAS EMPRESAS DE ELECTRICIDAD.

FRONTEL